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Wien, am 22. November 2011 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 9377/J des Abgeordneten Dr. Karlsböck und weiterer Abgeordneter 
nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 9: 
Unter die in die Zuständigkeit meines Ressorts fallenden Angelegenheiten des 
Gesundheitswesens ist die Abwehr von allgemeinen Gefahren für die Gesundheit der 
Bevölkerung zu verstehen. 
 
Gefahren, die mit einer bestimmten Materie verbunden sind, zählen nicht dazu. 
Maßnahmen, die zu setzen sind um materienspezifischen Gefahren entgegen zu 
wirken, sind Aufgaben der für die jeweilige Materie zuständigen Bundesministerin 
bzw. des zuständigen Bundesministers. 
 
Da Angelegenheiten der Luftfahrt nicht in mein Ressort fallen, betrifft die vorliegende 
Anfrage nicht meinen Zuständigkeitsbereich. 
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